

auf der Leinwand das Instagram Profil von Liara eingeblendet und einige Bilder von ihrem Hund auf dem Profil gezeigt. Dabei sind im Publikum einige „Ah’s“ und „Oh’s“ zu hören.

Liara antwortet, „Diese Frage habe ich befürchtet. Er ist heute deswegen nicht dabei, weil ich ein einziges Mal auch im Rampenlicht stehen möchte und Summit hätte wieder die Blicke auf sich gezogen.“ Dabei zeigt sie wie zur Bestätigung auf die Leinwand mit Summits Bild. Die anderen Gäste samt Publikum lachen und der Moderator fragt, „Wie kam es denn zu

dieser Berufswahl? Dein Profil auf der Sozial Media Plattform sieht ja wie der reinste Bergurlaub aus.“

Liara lacht auf, „Also, mein Job besteht unter anderem daraus, fast täglich mit meinem Hund in die Berge zu gehen. Dabei hätte ich damals, als ich mit Instagram angefangen habe, niemals damit gerechnet damit mal Erfolg zu haben. Ich bin in den Bergen aufgewachsen und sie sind meine größte Leidenschaft. Ich habe Sportmanagement studiert um ursprünglich in das Bergsportgeschäft meines Vaters miteinzusteigen. Dann kam

allerdings während des Studiums der große Erfolg auf Instagram mit vielen Firmenanfragen und Partnerschaften, weswegen ich das zu meinem Beruf gemacht habe.“

Der Moderator nickt beeindruckt, „Also wirklich ein ständiger Urlaub in den Bergen?“

Da dies keine seltene Reaktion auf ihr Job ist antwortet Liara erheitert, „Haha, so kann man es sagen. Ich bin sehr zufrieden, wie es ist, allerdings muss ich auch sagen, dass es durchaus anstrengend ist, was viele gerne übersehen. Ständig muss man Fotos und

Stories abliefern, am besten täglich unterwegs sein, sich immer wieder etwas Neues überlegen und nach einer Tour Foto- und Videomaterial bearbeiten. Quasi ein 24/7 Job. Dennoch kann ich mich glücklich schätzen, mein Hobby zum Beruf haben zu können.“

„Du hast außerdem in letzter Zeit vermehrt Aufmerksamkeit erhalten, weil du viele deiner Videos und Stories mit Liedern vom Norwegischen Sänger FJELL unterlegst und er tatsächlich darauf aufmerksam wurde?“

Im Hintergrund erscheint das Albumcover vom besagten Sänger.

Liara nickt begeistert. „So ist es, ich finde seine Musik sehr inspirierend, was vermutlich auch nicht verwunderlich ist, da sein Künstlername übersetzt Berg heißt. In meinen Augen bzw. Ohren passt sein Sound perfekt zur Bergthematik. Und da diese Videos aus meinem Profil super ankamen und viel geteilt wurden und ich ihn irgendwann ständig darin markiert habe, ist er aufmerksam auf mich und meine Arbeit geworden und hat seine Begeisterung dafür ausgesprochen. Und ich